
 

ＳＩＩＡ理事の皆様 

 

今後の協会事業の在り方に対するアイディア提供のお願い 

 

去る６月２５日に開催されました、「ＳＩＩＡ第３回理事会」の協議の中で、久保田理事長

から下記のコメントと理事の皆様に対する依頼がありましたので、当日出席された方も含

め、全理事に趣旨をお伝え致します。 

 

【趣旨】 

昨年度、10 月から半年をかけて、協会のミッションに対する現状の認識合わせから、

次期中期の目指すべき姿について、各部会メンバーや理事が参加して「ワークセッショ

ン」を展開しました。 

そのワークセッションの報告にもあるような次年度以降の協会の在り方を考えるために、

理事の皆様から「協会がこういう形だったら良いのではないか」というアイディアを持ち寄

って頂きたいと思います。（形式は問いません） 

尚、現在の 3 部会の成り立ちですが、十年ほど前に行った会員アンケートの回答で、

「ＩＴのスキルやＩＴ活用に関する情報収集をしたい」、「他の会社と交流したい」、「ＩＣＴの

担い手が少なくなっている中で人をどうやって確保するか」といった各社共通課題に端を

発しています。この 3部会構成に拘る必要はありません。状況の変化や会員のニーズの

変化に合わせて、部会構成自体を見直すことも一案です。 

ちなみに「ビジネス・マッチング部会」という名称は「ビジネスを一緒にやりましょう」、「協

業しましょう」というイメージが強すぎるので、「リクリエーション部会」とか「交流部会」という

名称でも良いのではないか？というような、些細な気づきでも構いません。 

他にも、冒頭に掲げた会員のニーズにどう応えるかということや、これからの働き手が

減少する中でのＤＸのあり方などについて等でも結構です。 

次回の７月の理事会までに各理事からアイディアを提示いただき、９月以降に方向性

と組織体制を検討して１１月には答えを出したいと思います。 

 

【アイディア回答先】 

 下記ＵＲＬから「フォーム」にアクセスいただき、アイディアやご意見をご記入ください。 

☞ https://forms.gle/EGGtwKg6RL69NmRR6 

 

資料１ 

https://forms.gle/EGGtwKg6RL69NmRR6

